

Cardinal Paul Poupard, Président du Conseil pontifical pour la Culture, Rome

Faire extraordinairement bien
les choses ordinaires

01/01/2002

Saint Josémaria rappelle à tous les chrétiens que nous sommes appelés à nous sanctifier dans la vie ordinaire, que si nous ne trouvons pas le Christ dans les petites réalités

nous ne le trouverons nulle part ailleurs. Et il nous encourage à chercher ce “ quelque chose de saint, de divin ” qui se cache dans les plus petits détails de l’ordinaire. En réalité, il ne s’agit pas de faire des choses

extraordinaires, mais de faire extraordinairement bien les choses ordinaires, c'est-à-dire par amour.

Et un amour qui est filial. Tout l’enseignement de saint Josémaria est fondé sur cette conviction profonde : chaque femme, chaque homme, est un enfant de Dieu. Qui se sait fils de dieu ne donne pas prise à la tristesse.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/cardinal-paul-poupart-president-du-conseil->

pontifical-pour-la-culture-rome/
(02/02/2026)